

27/03/2018

## **Chiloé: Fiscalía de Castro abre investigación de oficio por vertimiento de pintura a río Trainel**

Para determinar si el vertimiento de pintura ocurrido este lunes en el río Trainel, en la comuna de Chonchi, generó contaminación de las aguas, la Fiscalía Local de Castro determinó la apertura de una investigación de oficio.

El Fiscal Luis Barría Schneeberger confirmó que "se determinó una investigación de oficio por este vertimiento de pintura en un río en Chonchi" y que ya se impartieron instrucciones para que en el lugar se constituyan unidades especializadas de la



Policía de Investigaciones a fin de recabar muestras y antecedentes. El persecutor indicó que "se ordenó enviar a la Bicrim (Brigada de Investigación Criminal) de Castro, junto con Bidema (Brigada de Delitos Medio Ambientales) de Valdivia y Lacrim (Laboratorio de Criminalística) para determinar qué sustancia fue la que se incorporó a este río y ver qué habría ocurrido y cómo sucedieron los hechos que podrían haber desencadenado una contaminación en el mismo".

Conforme a lo señalado por el Fiscal Barría, la indagación "se abrió el mismo día de conocimiento de los hechos" y recalcó que "se determinó que se iba a abrir esta investigación y se solicitó inmediatamente la concurrencia de las unidades especializadas".

La situación ocurrida de este lunes 26 de marzo se habría generado luego del volcamiento de un camión que transportaba contenedores con pintura, en el sector denominado cuesta El Venado.